

# *La réunion ministérielle du MNOAL, un mécanisme politique d'importance vitale dans la conjoncture actuelle*

---



La Havane, 20 juillet, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'est rendu ce vendredi à Caracas, à la tête de la délégation cubaine à la réunion ministérielle du Mouvement des Pays Non-alignés, MNOAL, aujourd'hui et demain.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a souligné qu'il s'agit «d'un mécanisme de concertation politique d'importance vitale dans la conjoncture internationale actuelle »

Ces derniers jours, Cuba, pays fondateur du Mouvement des Pays Non-alignés, a réitéré son engagement ferme envers les principes de ce forum de concertation politique des pays du Sud et insisté sur l'établissement nécessaire d'un ordre international juste, démocratique et équitable répondant aux revendications de paix, de développement durable et de justice de tous les peuples du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196668-la-reunion-ministerielle-du-mnoal-un-mecanisme-politique-dimportance-vitale-dans-la-conjoncture-actuelle>



**Radio Habana Cuba**